

D. O. M.
Doña Isabel Donderis Pascual de Vila
Falleció a las 11:30 de ayer en la villa de Paterna a LOS 50 AÑOS DE EDAD habiendo recibido los Auxilios Espirituales R. I. P.
Su augusto esposo D. Blas Vila Belver, hijos Vicente, Isabel, Amparo, Ismael, Amelia, Estrella, Praxedes, Alicia, Aurelio, Melania, Ester y Octavio; hijo político Salvador Alonso Martí, madre Josefa Pascual Barual, hermana María Josefa, hermanos políticos, nietos, tíos, sobrinos y demás parientes ruegan la asistencia a la Misa *corpore insepulto*, que tendrá lugar hoy, a las 9 y 1/2, en la parroquia Iglesia de San Pedro de Jeta villa, y a la conducción del cadáver, que se verificará acto seguido desde la calle San Salvador, núm. 4, a la Mayor, donde se despedirá el duelo.

Luego dirá el Gobierno...

No me lo han contado, lo he visto yo. Paseaba hace dos días por los muelles del puerto de Pasajes, y presencié cómo cargaban el vapor noruego «Pontypridd» que había de zarpar aquella misma tarde con rumbo al Havre y a Neumort, según me informaron los carabineros que estaban de guardia en la cubierta del buque.

Sentí curiosidad por saber lo que se nos llevaba el «Pontypridd», y no tardé mucho en satisfacerla. La carga principal la constituían un centenar de toneladas de papel de distintas clases, entre ellas una de cierto papel destinado a usos industriales, que se parece mucho a la preciosa pasta cuya escasez tantos desazones y sacrificios cuesta a las empresas periódicas españolas.

Pasajes, como no ignora el lector, está a dos kilómetros escasos de Rentería, donde radica una de las más importantes fábricas de esa Papelera de la que hemos de ser todos tributarios porque no se nos ocurrió que unidos unos cuantos diarios de tendencias idénticas o afines, podrían realizar un buen negocio fabricando el papel por su cuenta.

Gracias a fáciles indagaciones supe también que pocos días antes había zarpado con rumbo a Burdeos un vapor que llevaba una carga parecida y que, cuando no fabricado, en pasta o en forma de desperdicios, rara es la semana que no salen cargamentos de papel del puerto de Pasajes, que solo dista dos kilómetros, como antes hemos dicho y repetiremos para que a nadie se le olvide, de la importante fábrica que La Papelera Española posee en Rentería.

Estas noticias me infundieron tal coraje, que sólo por un sentimiento de humanidad hacia los infelices tripulantes me abstuve de desear que el «Pontypridd» fuese saludado por un buen torpedo alemán apenas abandonara nuestras aguas jurisdiccionales.

Pero la responsabilidad mayor no incumbe a los comerciantes que con dudosa conciencia procuran aprovechar cuantas oportunidades de lucro se les presentan, ni al extranjero que agiza el ingenio para beneficiarse a costa de nuestra necesidad y desgobierno. Los verdaderos responsables son los gobernantes, que no se han preocupado de poner inmediato coto a las exportaciones que ocasionan la ruina de una industria de tan vital interés como la industria periódica.

Se confirma lo que ya hemos dicho en estas mismas columnas. Hay un verdadero desdén para el problema de la crisis del papel; nosotros, el llamado cuarto Poder, que tanto servimos para salir a la defensa de los peñones, carecemos de tesón para batallar por cuenta propia. La Papelera sabe aprovechar bien de nuestra inercia, y el Gobierno está más cerca de la Papelera que de nosotros.

Tan sólo un movimiento vigoroso, iniciado por la Prensa de provincias, que casi es lo único medianamente sano que se conserva en España, podría meter en cintura a La Papelera y al Gobierno.

CIRICI VENTALLÓ.

Nuevas industrias

en Valencia

Nos es muy grato el dar cuenta del incremento que la industria va tomando en nuestra capital. A las nuevas edificaciones construidas de algunos años a esta parte, hay que añadir que según noticias que hemos adquirido y que estimamos fidedignas, se unirán otras de importancia.

Unos altos hornos para la elaboración del hierro se construirán prontamente en Nazaret o terrenos cercanos, y en la Maravosa, donde ya hay una gran fábrica de carbón se van a construir otras dos, una para la elaboración de papel y otra para la producción de yodo.

Todas estas nuevas industrias representan trabajo y el trabajo es la única fuente positiva de riqueza. Por eso nos complace hacer públicas estas gratas nuevas que servirán de satisfacción a los buenos valencianos.

Las Asociaciones obreras

El real decreto que se acaba de dictar por el Ministerio de la Gobernación reconociendo y consagrando la personalidad jurídica de los Sindicatos obreros, en cierta medida, posee alta trascendencia científica. A nuestro juicio, en el orden especulativo tiene mayor importancia que en el práctico; pero, de todas suertes, incita al estudio, que intentaremos realizar con espíritu sereno e imparcial.

Ante todo conviene señalar la significación científica de esta disposición en el conjunto de las que se vienen dictando desde hace un siglo para regular las siempre extremadas y extremosas relaciones obrero-patronales. Bien podríamos, en efecto, señalar en la evolución legislativa social dos polos opuestos: el uno, de la época de la Asamblea Constituyente francesa, que sancionó la ley Chapelier; el otro, de los Estados modernos intervencionistas, que sancionó en Francia la ley de 1884 y en España la de 1909; aquella, para reconocer el derecho a la sindicación profesional, negado por la ley Chapelier; esta, para consagrar el de huelga, desconocido por nuestro vigente Código penal en su derogado artículo 556.

Los dos polos se manifiestan con tonos bien claros y agudos, y el camino a recorrer no ha podido ser más largo, pues pasó de la postura radical, que negaba el derecho de vivir a las Asociaciones profesionales (patronales u obreras), a la posición intermedia, que afirmaba la existencia de ese derecho, sin imponerle bilateralmente a nadie, para llegar en el momento actual al radicalismo opuesto, pero razonado, de rebuister con fuerza vocacional la entera de personalidad jurídica ya otorgada a esas colectividades.

Ahora bien: ¿cuál es la amplitud de los preceptos que integran este real decreto? ¿Adónde llegará en la vida real? ¿Perseguirá en el orden tangible de los hechos sociales un avance tan plausible y profundo como el que, sin duda, representa en el terreno científico? Para contestar esta pregunta hemos de deslindar bien los dos campos: el doctrinal y el efectivo.

En el orden doctrinal—ya lo hemos apuntado—constituye una fórmula legislativa de extraordinaria valía. Refiérase, en efecto, a todas o a algunas de las Asociaciones obreras, es lo cierto que, respecto de parte de éstas impone el reconocimiento oficial, expreso y rotundo, de su personalidad social. Antes admitía su existencia el legislador, pero no les concedía plena personalidad en los conflictos de una manera absoluta. Hoy esta beligerancia se les entrega, con plenitud superior en el espíritu y reducidas en la letra del texto legal; pero se les entrega. Hase operado, pues, un tránsito análogo al que puede producirse con un estado reconocido como tal, pero sin facultad de intervención en los asuntos internacionales, al que de repente se le concede tal derecho y se le invierte a una conferencia mundial.

Pero en el terreno práctico podemos marcar muy graves restricciones al generoso pensamiento que sin duda persiguió el legislador. Una es la principal: Con forma al artículo primero del real decreto, que obliga a reconocer la personalidad de los Sindicatos obreros a las Compañías o empresas industriales que, en virtud de concesión del Estado, tengan a su cargo servicios públicos. Véase a cuán modestos límites ha de constreñirse en la práctica este en principio tan trascendental decreto. Sólo quedan obligadas a reconocer la personalidad colectiva obrera algunas Compañías: las que sean concesionarias del Estado por servicios públicos.

¿Y cuáles son estas Compañías en España? Pronto se advierte que, aparte de las ferroviarias, pocas de verdadera importancia se encuentran para los efectos obreros. A las Compañías ferroviarias, sin excepción, sí llega este deber que el legislador les impone. Pero además de ellas, y aparte de ellas, ¿no existen otras muchas industrias, otras muchas empresas que igualmente debieran ser objeto de esa imposición? Queda en pie la pregunta para contestarla en un próximo artículo, continuando la serie que hoy iniciamos sobre esta materia tan de actualidad y tan interesante.

JOSE CALVO SOTELLO.

El Palacio de Bellas Artes

La Exposición de la Universidad
Esta noche, a las diez, dará el reputado crítico de Arte, señor Doménech, su anunciada conferencia sobre interesante tema artístico, con proyecciones.

Dada la reconocida competencia del conferenciante, es de esperar que el patio de la Universidad se verá esta noche llenísimo.

La entrada sólo costará 25 céntimos.

El conflicto de la patata

Como el ministro de Hacienda no ha accedido a la petición de nuestros huertanos autorizando la exportación de la patata temprana o temprana, se ha planteado el conflicto que nosotros hace tiempo veníamos anunciando.

Sabiendo que los huertanos han acordado declararse en huelga y que, a los efectos legales, lo pusieron en conocimiento del gobernador civil. La huelga está anunciada para el sábado.

El gobernador por su parte ha puesto el hecho en conocimiento del alcalde para que provea lo que se considere oportuno al efecto de que el mercado se halle provisto debidamente, y el señor Curra, de deseo de conocer la opinión del Ayuntamiento sobre este conflicto, convocó a los concejales a una conferencia privada que tuvo lugar ayer a las once.

Asistieron, además del alcalde, los señores Martín Mengod, Cabanes, Valero, Martínez Aloy, Ocaña, Martínez Orón, Alcega, Lorente, Monfort, Castellano, Marzal, Montoro, Hernández, Graullera y Grau.

El señor Martín Mengod fue el primero que habló. Dijo que los huertanos tenían toda la razón, pues no podía compararse el tubérculo llamado patata temprana con la patata ordinaria.

Explicó debidamente las diferencias entre ambos productos, señalando sus diversos gastos que ocasiona el cultivo de uno y otro. Dijo asimismo cuánto era la cantidad almacenada y los gravísimos perjuicios que se seguían a la riqueza del país con la limitación aduanera que impide el que se exporte la patata temprana.

Se lamentó de que habiéndose permitido la exportación de tan preciosos productos, como el hierro y el ganado de arrastre, sólo haya oposición a lo que legítimamente piden los labradores.

Explicó que en estos casos siempre vienen a pagar las consecuencias los que nada tienen que ver en el conflicto, como pasa ahora que las sufrirá el Ayuntamiento y los vecinos de la capital. Es lo mismo, dijo, que en la huelga ferroviaria, que han sufrido los daños la industria y el comercio y los viajeros, ajenos al conflicto planteado entre las Compañías y sus obreros.

Entendió que debía telegrafarse a Madrid diciendo que el Ayuntamiento estaba de parte de los huertanos, y que se debían hacer todas las gestiones necesarias para conseguir que se permitiera la exportación, sin perjuicio de conformarse con los huertanos para que éstos aplacen la huelga, único medio que tienen para ser oídos, dijo, pues en este desgraciado país está visto que no se atiende sino a los que chillan y se imponen.

El señor Cabanes (don Esteban) corroboró lo expuesto por el señor Martín, y añadió luminosos datos para probar la razón que asiste a los huertanos.

Los concejales republicanos se manifestaron opuestos a las pretensiones de los labradores y el señor Martínez Aloy entendió que debía verse de armonizar todos los intereses, procurando por una parte que los huertanos cesaran en alzo de sus pretensiones y rogando al Gobierno, por otra, que permitiera la exportación durante un breve plazo o que rebaje el margen aduanero.

Como se trataba de una conferencia y no de sesión, no recayó acuerdo alguno. El alcalde escuchó a todos y dijo que obraría en consecuencia.

Por lo tanto, es de esperar que haya dobles gestiones: unas con los huertanos, en evitación de la huelga anunciada, y otras con el Gobierno para ver de solucionar el conflicto. Y así quedarán las cosas ayer mañana.

Erratas y otras cosas más

En nuestro artículo de ayer acerca del liberalismo salieron una porción de erratas por no haber sido corregido debidamente. Siendo imposible reproducirlos, rogamos a los lectores que las dispensen. De seguro su buen sentido salvará muchas de ellas.

Y ya que estamos con la pluma en la mano hemos de rogar a nuestros amigos que no nos envíen artículos doctrinales, pues nos duele el no poder complacerles y estamos abrumados de original, sobre todo desde que por el aumento desconocido en el precio del papel, nos hemos visto en la necesidad de suprimir la hoja central.

Asimismo recomendamos a los correspondientes y amigos de los pueblos que nos envíen cartas, que sean por Dips breves, narrando sólo hechos y prescindiendo de literaturas que no hacen al caso.

Grave cogida de Flores

Badajoz, 16, 7 tarde.
Los toros de Soler han sido buenos. El diestro Isidoro Martí Flores ha estado en su primer superiorismo y ha cortado la oreja.

El veraneo de Madrid



Diversiones varias

La guerra internacional

Crónica de la guerra

Frente occidental
Aproximadamente son ochocientos los artículos que el cronista lleva escritos en este, por, de, sin, sobre la guerra, y según las trazas, tendrá que escribir aún otros tantos, por lo menos, hasta que el paz total y definitiva sea un hecho, y con estos antecedentes, unidos a la monotonía de las operaciones que revelan los partes oficiales, no es extraño que la novedad en la exposición desaparezca y que a hechos análogos correspondan idénticas apreciaciones y comentarios similares, que producen en el lector una impresión de pesadez y fastidio difícil de evitar, a pesar de las torturas a que el cronista somete su imaginación e inteligencia.

Desde el día 4 de Julio, que los nombres de Thiepval, Pozieres, Bazentin, Longueval, Guillemont, Bellefleur, Estrées, y otros, en el sector del Somme, y desde muchos otros de Thiaumont y Fleury, en el sector del Mosa, que figuran en los partes oficiales de los beligerantes, y ese hecho es la prueba más concluyente de la situación estacionaria de los beligerantes, a la vez que demuestra la esterilidad de los inmensos sacrificios que se realizan, pues en un día de combate sin conseguir quebrantar el muro alemán.

Los últimos informes confirman la apreciación, pues si bien los ingleses añaden en la continuación del intenso cañoneo en todo el frente británico, los alemanes dan cuenta de que aquéllos han renovado con gran violencia sus ataques en la línea Ovilvers-Bazentin, logrando penetrar en parte de sus trincheras avanzadas en el camino de Thiepval a Pozieres, siendo rechazados en el resto del frente.

Los franceses, salvo los combates de artillería al Sur del Somme y a la derecha del Mosa, dicen que nada hay que señalar en todo el frente, lo que confirman los alemanes cuando añaden que entre Maurepas y Hém repitieron los franceses infructuosamente sus ataques.

Consecuencia de estos informes es el aparecer detenida completamente la ofensiva anglo-francesa del Somme, sin que en el Mosa hayan conseguido los franceses ventaja alguna apreciable.

Y si estos son los resultados del supremo y desesperado esfuerzo de los aliados, si observamos los escasos que la Prensa aliada realiza para infundir esperanzas en el ánimo del pueblo francés especialmente, fácilmente deduciremos que éste ha sufrido una tremenda decepción, que ha de aumentar el decaimiento de su espíritu y ha de hacer más difícil la imposición de nuevos sacrificios; que nada abate tanto a los pueblos y al individuo como el convencimiento de la impotencia que ya revela el último acuerdo de los socialistas franceses de proclamar la lucha hasta conseguir la liberación de Bélgica y Serbia y del territorio francés en 1.º de Agosto de 1914.

Es decir, que para los socialistas franceses ha desaparecido ya la idea de la revanche de la reconquista de Alsacia-Lorena, y más aún de ir más allá de las fronteras y penetrar en territorio enemigo, lo cual constituye el reconocimiento de la propia impotencia y el deseo de llegar a una próxima y definitiva paz.

Frente italiano

La vaguedad del informe italiano y el silencio de los austriacos, hacen difícil conocer la verdadera marcha de las operaciones en este frente, pero aparece en conjunto que los austriacos mantienen sus posiciones al Este de Gorizia, a pesar de los continuos ataques de sus enemigos, que aseguran haber tomado unas trincheras y hecho unos 200 prisioneros, así como también resultan infructuosos los ataques de los italianos contra Tolmino, sin que además consigan éstos avanzar en el Carso.

Si los italianos realizan vanos esfuerzos por desalojar a sus enemigos de las nuevas posiciones en que se han establecido, a unos tres kilómetros al Este de las que ocupaban, todo induce a creer que la ocupación de Gorizia corre parejas con aquel avance del Trentino que llegó hasta la línea previamente designada por los austriacos, de la cual no han podido ser desalojados a pesar de las constantes tentativas para conseguirlo.

Los aliados han venido pregonando constantemente que no es la ocupación de territorios ni la toma de plazas fuertes lo que constituye la derrota del enemigo, y sin embargo la ocupación de Gorizia, previamente evacuada por los austriacos, salvando todo su material de guerra, se considera como un inmarcesible triunfo.

Choque de buques

Nauen.—Han chocado el vapor japonés «Yos kire» y el inglés «Ferman», yéndose a pique este último cerca de Holyhead. La tripulación se salvó.

El miedo de los ingleses
Nauen.—Por temor a la actividad que está desplegando la escuadra alemana en el mar del Norte, muchos vapores ingleses permanecen en los puertos noruegos sin atreverse a salir.

Relevado por enfermo
Nauen.—Por hallarse enfermo de fiebre malarial el general Smits, ha marchado a relevarle al África oriental alemana el general Botha.

Al frente oriental
Nauen.—El emperador Guillermo ha marchado a visitar el frente oriental.

Pesqueros detenidos
Nauen.—Noticias recibidas de Amsterdam dicen que hasta ahora han sido detenidos por los ingleses 99 barcos pesqueros holandeses.

Viaje de información
Nauen.—Los agregados militares de los países neutrales han marchado de viaje de información a la Alemania occidental.

En la Cámara argentina
Nauen.—El diputado señor Marco Avelaneda ha presentado al Parlamento un proyecto para que se castigue con la pena de cárcel a los que discuten el comercio con los países beligerantes, o declaren el boicottaje a los artículos de determinados países.

Parte oficial austriaca
Viena.—El comunicado oficial facilitado hoy referente al frente ruso, dice lo siguiente:
Ejército del arquiduque Carlos.—En los montes Matik nos apoderamos de las posiciones enemigas.
En Tartarow, los rusos atacaron con fuerzas superiores a las nuestras, a pesar de lo cual no pudieron avanzar.
Ejército del general Goeben.—Rechazó en violenta lucha a los rusos, en Hostianza. Hubo también ataques a Kozovo, que fracasaron por completo.
Ejército del general Hindenburg.—Desalojó al enemigo de las alturas del Sudoste de Bolkon.

En Bolintia la situación es la misma de días anteriores.
Partes oficiales rusas
San Petersburgo.—Tarde.—Al anochecer del día 14 se presentó un albatros; se presentó sobre Nevsej.
El capitán Krutem trabó lucha con el adversario, derribándolo después de algunos minutos de lucha.
El piloto alemán resultó herido, y éste y el observador quedaron prisioneros.
En la mañana del mismo día, el teniente aviador Distich y el teniente de navío Prokosierr realizaron un raid sobre la estación enemiga del lago Eugern (Curlandia).

A pesar del contraataque de siete aviones enemigos, los nuestros no sólo bombardearon la estación, sino que trabaron combate con aquéllos.
Nuestro aparato resultó con numerosos bozalos, un aparato enemigo se incendió, cayendo al agua otros dos averiados.
Los nuestros no tuvieron novedad.
El teniente Tharchow derribó un aparato enemigo que regresaba de la estación de Zoobanovo, a 20 verstas de Dubno.
Continúa nuestro avance en la región del río Styrpa, a orillas del Zlota-Lypa, del Bistrzyca y del Solowurka, pasando a la orilla opuesta.

(Noche).—FRENTE OCCIDENTAL.—A orillas del Zlota-Lypa seguimos pasando el río, a pesar del terrible fuego del enemigo, que dificulta la construcción de puentes.
Apresamos en este punto siete oficiales y 413 soldados, y cogimos tres ametralladoras.
FRENTE PERSA.—Ha terminado nuestro avance en la región de la ciudad de Shakiz, habiendo ocupado las posiciones turcas de las alturas de la ciudad.
El enemigo, perseguido por nuestra caballería, se retiró hacia el S.

Parte oficial inglés
Londres.—En los alrededores de Pozieres ha habido pequeños encuentros de infantería.
Entre el Ancre y el Somme no ha cambiado la situación.
Durante la noche hubo violento cañoneo mutuo.

La independencia de Polonia

Londres.—The Times confirma que los imperios centrales se proponen promulgar la autonomía de Polonia el día 18, cumpleaños del emperador Francisco José.
Añade que el objeto del viaje del kaiser Guillermo al frente oriental no es otro que asistir personalmente a la ceremonia de la publicación de dicho decreto.

El ejército de Bothmer

Londres.—Se asegura que el general austriaco, duque de Bothmer, tiene a sus órdenes 15 divisiones que forman un total de 300.000 combatientes.

Actividad de los submarinos

Londres.—Los últimos días han sido hundiéndose por los submarinos enemigos siete vapores británicos, tres franceses, tres vapores ingleses y dos franceses.

Cambio de ministro austriaco

Ginebra.—Con toda clase de reservas se ha acordado la noticia de la dimisión del ministro de Negocios extranjeros de Austria-Hungría.
Añaden esos informes que en su sustitución será nombrado el conde Andrássy.

Boque hundidos

Nauen.—Los submarinos alemanes han hundido a la goleta italiana «Neptun»; a otro velero, llamado «China», y al vapor de la misma nación, «Ceres».

Asimismo han sido torpedeados y hundidos la goleta francesa «Vaux» y el vapor inglés «Stovars».

Los perturbadores de Onteniente

Ir por lana y salir trasquilados. Los despreciosos politiquillos que hasta hace poco hacían mangas y capirotes en Onteniente...

Un patrio ilustre cedió, bajo determinadas condiciones, en la calle de Mayans, de Onteniente, el solar de una casa de su propiedad...

Claro está que el hecho produjo cierta excitación, que los elementos unionistas aprovecharon para sus fines...

El alcalde señor Puig salió del despacho del señor Cortinas con la cara atada y robustísima su autoridad...

Para terminar aconsejamos a don Blas que tome mucha tula y sobre todo que se vaya a casa...

Cine "EL CID" HOY, MAÑANA, Y PASADO, tercer episodio de LOS VAMPIROS EL ESPECTRO

Gran Bañeario de Fuente-Podrida. RIQUEÑA (provincia de Valencia). Temporada: 16 Junio a 30 Septiembre

El crimen de ayer

A las once y media de la mañana, los vecinos de la calle continuación de Félix Pizcueta oyeron dos detonaciones, producidas por arma de fuego...

El público comentaba lo sucedido, a su manera, desde luego, señalando como protagonistas al herido y a la joven que se llevaban los guardias.

Antecedentes. Don Federico Alcácer Verdejo, casado, de 34 años y domiciliado en la Gran Vía, 10, entresuelo, tiene un taller de imprenta...

En la casa de Socorro. El doctor Alcácer reconoció al herido, apreciándole dos heridas, causadas por arma de fuego...

El Juzgado. Le correspondió la guardia al del distrito de San Vicente. El juez don Carlos Aixa, acompañado del oficial habilitado don Eugenio Mata...

Lo que dice Julia Cortells. Julia Cortells Iniesta dijo que hace unas semanas fué llamada por su principal al domicilio de éste...

Lo que dice Julia Cortells. Julia Cortells Iniesta dijo que hace unas semanas fué llamada por su principal al domicilio de éste...

Quiere conservar su vista? No gaste V. cristales malos. Para ver bien y claro usen el cristal isométrico...

Doctor Morell. Instituto de Venerología, Sífilografía y enfermedades de la matriz. Doctor Morell. Establecimiento de primer orden para el tratamiento completo de las enfermedades del aparato genito-urinario del hombre y de la mujer

D. O. M. LA SEÑORA D.ª María de la Asunción López y Peris DE MARTÍN MENGOD Que falleció el 13 de Agosto de 1911 R. I. P.

Lo que dice D. Federico Alcácer. Don Federico Alcácer, víctima de la agresión de su operaria, dijo que hace algunos días, la Julia Cortells le pidió 30 pesetas...

Reglamento para la venta de pescado. Ayer tarde terminó la Inspección municipal de Sanidad el estudio del nuevo reglamento para la venta de pescado.

Circo Regües Gran compañía internacional de variedades. Espectáculo culitísimo. Orden del programa para hoy: MARIA CARRASCAL (ballarina), ANTONIA RIOS, AMPARITO ROSALES (completista), PEPITA IBÁÑEZ, Colosal éxito de FORTEA BOTI, Exito de la ballarina PALMIRA LOPEZ, Grandioso éxito de la cancionista ADRIANA ROLDI

Toma de hábito. En el hermoso colegio que las religiosas de Jesús-Maria poseen en San Cervasio, Barcelona, visitó el lunes el hábito de la orden, la bonísima señorita Carmen Jimeno...

Vida política. El día en Gobernación. Recibió el señor Ruiz Jiménez a los periodistas esta mañana en su despacho oficial.

Teatro Ruzafa. Empresa del CINE MODERNO. El espectáculo favorito del público. Sesión continua desde las 4.30 tarde HOY - grandioso programa - HOY Estreno de la notable película EL DIAMANTE ARTIFICIAL

Por la paz. Mañana, día de Santa Elena, será celebrada a las siete y media, en la iglesia parroquial de la Santísima Cruz, solemnemente la Misa de Comunión con acompañamiento de órgano y letillas...

Plaza de Toros. Espectáculos de variedades. Programa para hoy. 1. Sinfonía. 2. LA SELLÉS, canzoncilla. 3. GRAN ARETINO, célebre transformista. 4. DEBUT, LOS CARTAGENEROS, pareja de baile. 5. LOS RAMSINOS, duelistas, todas las noches grandes ovaciones. 6. DEBUT, EMILIA BENITO, omelette cantadora de aires regionales. - PRECIOS - Preferencia plaza numerada, 0,60 pías. - Sillas de plaza, 0,40. - Entrada general, 0,15. Todas las noches se perfuma la Plaza

España al día

Predicciones de una cartomántica. Las Palmas.—Hace algún tiempo que merodea por esta población una cartomántica, de nacionalidad húngara, que con sus predicciones engañosas atomiza al vecindario.

Los carreteros. Barcelona.—Los obreros carreteros de Tarrasa se han declarado en huelga. En honor del general Marengo. Barcelona.—Se ha celebrado en la Maison Doré el banquete de despedida con que los jefes y oficiales de Estado Mayor obséquian al general Marengo.

El director general de Carabineros. Barcelona.—El director general de Carabineros, don Andrés de Aragón, ha llegado a esta capital de paso para Figueras. Fallecimiento. Las Palmas.—Ha fallecido el notable artista Santiago Tejero.

Emigrantes. Las Palmas.—Han embarcado en el puerto centenares de obreros, que huyen de la miseria que aquí impera, debida a la paralización de los trabajos. La duquesa de Canalejas. El Ferrol.—En el tren rápido salió la señora viuda de Canalejas, agradecidísima a las atenciones y muestras de simpatía de que aquí ha sido objeto.

Agitación obrera. Bilbao.—Se ha comunicado al ministro que se observa agitación entre los obreros de los Altos Hornos de Vizcaya. La Prensa. El Correo Español. El cervantista valetano don Fidel Pérez Miquez, autor de «La casa de Cervantes en Valladolid», manifiesta hoy que el resultado de los trabajos del señor Rivero en «El Imparcial» los considera malos y que no pueden convencer a nadie por el procedimiento que emplea aquí.

Combates en Shanghai. Londres.—Dicen de Shanghai que desde los primeros días de Agosto hay sangrientos combates en los alrededores del Cantón. Trinquete de Pelayo. Hoy, a las 5 de la tarde, se jugará un gran partido a escalera cuerda, a 60 tantos, contra, juego libre. Fetservet de Gandia y Manlinita, contra Chiquet de Pedraiva, Ruller y Chiquet de Alberich. Precio: 20 céntimos.

Café Restaurant del Circolo Central Legitimista. MENÚ PARA CUBIERTO DE 23 PESETAS. Paella o macarrones, -Balevas a la moda -Pescado variado, -Bistec con patatas extremas, ensalada a frías.

CAMAS. Única casa que no ha subido los precios por tener grandes existencias. Fábrica y despacho, calle Hospital, 1, 3 y 5.

Abanicos "Carbonell". CALLE DE SAN VICENTE. PLAZA DE CAJEROS. 58. Siempre novedades con inmenso surtido para todos los gustos en abanicos, sombrillas, paraguas, boleros, listones, blusería, etc.—Precios increíbles.—Artículos propios para regalo.

Don Rafael Pascual Zazarés. Que falleció el 18 de Agosto 1911 R. I. P. Su madre y hermana suplican a la divina familia y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos. Hay comedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

La fiesta nacional. CEBREROS (Avila). Se ha celebrado una novillada, en la que actuaron de matadores Manolete II y Ernesto Verma. El ganado fué bravo. Tanto uno como otro diestro alcanzaron grandes ovaciones por sus faenas de muleta y manejando el estoque.

BADAJOS. Con buena entrada se lidiaron toros de la vida de Soler. Primerero, «Boticario», negro. Vázquez lancea para fiarlo. El bicho toma tres varas y tumba dos veces. Vázquez hace una faena valiente y con fiada, adormándose. Entrando bien agarra una estocada suavesadilla. (Muchas palmas).

Cogida de Flores. Cuatro, «Bobiçón», negro menso. Flores lo recoge y lo veronicea muy lucidamente. El bicho toma cinco varas sin derribar. Flores coge los rehiletes y cita en corto. Al clavar un par al cuarto se cogió aparatosamente.

Estado de Flores. El parte facultativo dice que el diestro Flores sufre una herida en la región inguinal derecha de ocho centímetros, que deja al descubierta varias arterias, entre ellas la femoral. El pronóstico es grave. Los médicos temen que se presenten complicaciones.

Marruecos. Buena noticia. El general Jordana comunica que el comandante general de Melilla le da cuenta de haber sido libertados por los moros cuatro tripulantes del laúd «San José», que fueron apresados recientemente. También han puesto a disposición de las autoridades españolas el laúd, sin avería alguna.

"Depurasa". Licor Antiestafilocócico áureo. Depurativo poderoso. Infallible para curar ántrax, acné, diabetes, albuminuria, torcularias, anginas, erisipela, escarlatina, etc.—Precio 3,50 pesetas frasco. Depósito: G. Contal y compañía, Valencia.

El señor delegado de Hacho para hoy sus siguientes mandatos de pago: Señor administrador primarios, 5.687,50 pesetas; don José, 340; don Luis Ibañez de 8.488; don Rafael Rodríguez 2.000; Compañía de los vapores de África, 181.580,57; Junta de Puerto, 20.583,34; y señor C. Peña, 5.117,70.

El Gremio de maestros barba da a portal ha hecho público el 30 de Septiembre próximo abta tabecimientos a las seis y mañana y los cerrarán a las noche.

Gacetil. La Junta valenciana lars ha recibido los Suma anterior, 1. Relación de donatarias de la escuela al por la Asociación C de beneficio de las Colos Carmen Espuig, Navarro, 470; Pilarón Zaragoza, 3; C Amparo de Huedo, 4 0,85; Francisca Casca -ánguez, 0,45; Graci la Cifuentes, 2; Carr quita Mico, 0,25; Cam Hortensia, Tomás, 1; Montolá, 170; Pe Amparo Mateo, 130; Carmen López, 0,1 O'Bo; María Ferrer cía, 130; Amparo fin Camilo, 1; C Alde Garín, 0,75 An Pepla Marco, 1. Doña Natividad Don don Juan Manuel Ram Martínez, 1; Academia Amparo, Alicia y Pepe don Miguel Sánchez Bar Sanobis Beneyto, 2; Sanclis, 1; creacion Berdimánel, 105'9. Total, 1.501'99 peset Contingia abierta la Ateneo Científico, Mar La Sociedad de soc pendencia Mercantil y tradición de fomentar e y dependientes valencia problemas que afectan a su condición social, prep curso literario (tercer o a cuyo fin se han reali cimientos de premios, cu cardán oportunamente. El local social, curi corado foca a su fin, será ximo mes de Septiembre abierta una extensa bibl con la adquisición de ob publicadas. También el local desti libre de Comercio que c tiene ha sufrido una nu cuadro de profesores y za ha de satisfacer las a alumnos y las de cuanta la marcha cultural y p entidad social. Ha despedido vivam del público un anuci cándose estos días en p y tiras por las esquinas, algunos periódicos, sin comprender el alcance de solamente la palabra SO aparece en todos sitios; poseedores del secreto, p mos anticipar que se tr que producirá gran sen poderosamente la atención da más por hoy. El gobernador nos dij habian formulado un p que en el término de So 300 haneadas sembrada de este. El señor Cortinas ha de probada la denuncia, y cederá en consecuencia. Los caramelos mata-tes, P. Catalá, salvan a los ta, Blas Cuesta. Para mañana está con sión provincial, y si asiste de diputados se tratará mulado contra la nulidad nes municipales de Benioja. El torpedero español «N aver tarde de este puerto c realizar un crucero por el Merced a las sesiones Cortes don Eduardo Lagar dado a Villanueva de Caste natal, el establecimiento de telegráfica, que con la Ad Correos, también consegui Lagaria, ha quedado comp de comunicación postal y t importante población. Nuestra enhorabuena al y a sus paisanos por tan jora. El presidente del Ateneo Ricardo Serrano, ha recibido del Consejo de ministros el gram. «Mayor actividad ocupand y mejor actividad posible de exportación frutas Levante, cuya importancia reconoce, tuosamente.» En la Escuela Industrial Arzobispo Mayoral, 1, y de de la tarde, queda abierta los días laborables, hasta el mes, para los que aspiran examen de ingreso, y del los peritajes de mecánicos apareadores y taquígrafos, en dicha Escuela. QUITISMO de los niños se Tintura yodo tánica fosfatada macia Santa Catalina, viud y en todas bien surtidas. El señor delegado de Hacho para hoy sus sigui mientos de pago: Señor administrador primarios, 5.687,50 pesetas; don José, 340; don Luis Ibañez de 8.488; don Rafael Rodríguez 2.000; Compañía de los vapores de África, 181.580,57; Junta de Puerto, 20.583,34; y señor C. Peña, 5.117,70. El Gremio de maestros barba da a portal ha hecho público el 30 de Septiembre próximo abta tabecimientos a las seis y mañana y los cerrarán a las noche.

Gacetas

La Junta valenciana de Colonias escolares ha recibido los siguientes donativos: Suma anterior, 1.212,45 pesetas.

Relación de donativos recaudados por las niñas de la escuela al aire libre, organizada por la Asociación Cultura e Higiene, en beneficio de las Colonias escolares: Carmen Espuña, 710 pesetas; Luisa Navarro, 470; Pilar Romero, 3; Asunción Zaragoza, 3; Carmen Casoria, 0,45; Amparo de Hacedo, 4,20; Julia Alberola, 0,85; Francisca Castro, 0,25; Isabel Dabizco, 0,35; Gracia Primo, 1; Pascuala Cifuentes, 2; Carmen Peiró, 2,20; Paquita Mico, 0,25; Emilia Fernández, 1,20; Hortensia Tomás, 1; Elia Pérez, 2; María Montoliu, 1,10; Pepita Fernández, 1,20; Amparo Mateo, 1,30; Carmen Peiró, 0,30; Carmen López, 0,35; Pepita Martínez, 0,60; María Ferrando, 0,95; Concha García, 1,30; Amparo Villaplana, 0,85; Josefa Camilo, 1; Carmen López, 0,20; Matilde Garin, 0,75; Amparo Vicent, 0,80; Pepita Marco, 1.

Doña Natividad Domínguez, 5 pesetas; don Juan Manuel Ramón, 6; don Rafael Martínez, 1; Academia Mateu, 202; Anita, Amparo, Alicia y Pepe Ignacio Pons, 10; don Miguel Sanchis Barber, 2; doña Pepita Sanchis Beneyto, 2; Miguelito Sanchis y Sanchis, 1; cuestión en el poblado de Benimámet, 105,19.

También el local destinado a la Escuela Libre de Comercio que esta sociedad sujeta ha sufrido una nueva mejora, cuyo cuadro de profesores y plan de enseñanza ha de satisfacer las aspiraciones de los alumnos y las de cuantos se interesan por la marcha cultural y progresiva de esta entidad social.

Ha despertado vivamente la curiosidad del público un anuncio que viene publicándose estos días en pasquines, carteles y tiras por las esquinas, como también en algunos periódicos, sin que nadie pueda comprender el alcance del mismo, ya que solamente la palabra SOBORNO es la que aparece en todos sitios; nosotros, aunque poseedores del secreto, por hoy sólo podemos anticipar que se trata de un asunto que producirá gran sensación y llamará poderosamente la atención de todos, y nada más por hoy.

El gobernador nos dijo anoche que le habian formulado una denuncia referente a que en el término de Sollana existen unas 300 hanegadas sembradas de arroz fuera de esta.

El señor Corinas ha dispuesto sea comprobada la denuncia, y de ser cierta, procederá en consecuencia.

Los caramelos mata-lombrices y purgantes, P. Catalá, salvan a los niños.—De venta, Blas Cuesta.

Para mañana está convocada la Comisión provincial, y si asiste número suficiente de diputados se tratará del recurso formulado contra la nulidad de las elecciones municipales de Benipola.

El torpedero español (Número 8) zarpa ayer tarde de este puerto con el objeto de realizar un crucero por el Mediterráneo.

Merced a las gestiones del diputado a Cortes don Eduardo Lagaria se ha concedido a Villanueva de Castellón, su pueblo natal, el establecimiento de una estación telefónica, que con la Administración de Correos, también se encargará por el señor Lagaria, ha quedado completo el servicio de comunicación postal y telegráfica en tan importante población.

Nuestra enhorabuena al señor Lagaria y a sus paisanos por tan importante mejora.

El presidente del Ateneo Mercantil, don Ricardo Serrano, ha recibido del presidente del Consejo de ministros el siguiente telegrama: «Gobierno viene ocupándose todo interés y mayor actividad posible de cuanto afecta exportación frutas Levante, rama riquísima cuya importancia reconoce. Saludos afectuosamente.»

En la Escuela Industrial de esta ciudad, Arzobispo Mayoral, 1, y de cinco a siete de la tarde, queda abierta la matrícula en los días laborables, hasta el 31 del presente mes, para los que aspiran a practicar el examen de ingreso, y del preparatorio de los peritajes de mecánicos, electricistas, aparejadores y maquinistas, que se cursan en dicha Escuela.

Las ESCROFULAS, ANEMIA y RAQUITISMO de los niños se curan con la Tintura yodo-tánica fosfatada Selma. Farmacia Santa Catalina, viuda de Costas, y en todas bien surtidas.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para hoy los siguientes señalamientos de pago: Señor administrador principal de Correos, 5.087,50 pesetas; don Juan Castelló, 340; don Luis Ivánchez de Lara, pesetas 3.458; don Rafael Rodríguez de Cepeda, 2.000; Compañía de los vapores correos de África, 181.580,57; Junta de Obras del Puerto, 20.583,34; y señor Carles y Compañía, 5.117,70.

El Gremio de maestros barberos en tienda o portal ha hecho público que hasta el 30 de Septiembre próximo abrirán sus establecimientos a las seis y media de la mañana y los cerrarán a las nueve de la noche.

Ha sido concedida la permuta que tenían solicitada las maestras de Caseras y Cheste, doña Margarita Soler Igual y doña Mercedes López Alcáide; ha sido nombrada auxiliar de la escuela aneja a la Escuela Normal de maestras de Valencia, la maestra de Requena doña María de las Mercedes Alabau Roca, y se ha remitido a la superioridad el expediente de don Ismael García Sanz, para la concesión del título de maestro.

La Asociación La Unión Liberal, de Granollers, de la que es digno presidente el acaudalado de dicha población, don Francisco Torras, ha remitido al Comité del monumento a Moliner un donativo, producido de la suscripción que con este objeto inició la referida Asociación, y que asciende a ciento treinta pesetas, veinte céntimos.

Mañana, a las doce, marchará la segunda Colonia escolar a Porta-Coeli.

Doctor Sanchis Berón. Enfermedades nerviosas. Hiras de conejita. En verano, de nueve a doce. C. de Trénor, 3.

Doctor Montoro. Enfermedades de los niños. Rayos X. Vacunación antirrábica, método suprainyectivo. Hierros de la Ciudad, 2, entresuelo. Consulta de once a una.

Se nos ruega la publicación de las siguientes líneas: «El periódico El Pueblo denuncia varias casas de Benicarlup, donde dice que se pila.»

No envidiamos el sentimiento inspirador del suelo, contrario a todo principio de libertad, al actuar de malos delatores. Los vecinos mencionados continuarán haciendo lo que les venga en gana, despreciando los ruegos de los Robespierres de guardarrropía dignos solos de una mayor indiferencia.»

Telefonemas detenidos: José Bauset, Favos Charco.

Necrología

Doña Isabel Donderis Pascual. Nuestro querido y particular amigo don Blas Vila e hijos sufren en estos momentos profunda pena, por la irreparable pérdida de su esposa y madre amantísima, la virtuosa señora doña Isabel Donderis Pascual. El pueblo de Paterna se ha asociado al profundo dolor de la respetable familia, y en nuestra ciudad, al saberse la triste noticia entre los muchos amigos del señor Vila, causará el fallecimiento dolorosa impresión. Era la finada modelo de esposas y de madres; todos sus amores los consagró al hogar, por el que se desvivía. A los que lloran tan irreparable pérdida enviamos nuestro sentido pésame, y a nuestros lectores pedimos en caridad una oración en sufragio del alma de la que fué doña Isabel Donderis Pascual. R. I. P.

Sucesos

Cuidado con las armas. Ayer ingresó en el Hospital para ser curado de una herida en la pierna izquierda, Pedro Sánchez, de 35 años, que examinando una pistola tuvo la desgracia de que se le disparara, produciéndose el proyectil la lesión expresada.

Uno que hace el ridículo. Un sujeto llamado Salvador Ramírez, de 24 años, vecino de Burjassot, con objeto de que su novia le correspondiera al gran cariño que por ella sentía, preparó la comedia del suicidio frustrado; al efecto salió al campo, cogió la gorra en un árbol y le disparó un tiro de revólver, con lo que logró aguerejarla como un Tartarín vulgar.

Para que la noticia de la hazaña llegara a la desdenosa joven, el comerciante se presentó a la guardia civil, y dijo que había intentado contra su vida porque su novia no le quería, disparándose un tiro en la cabeza, pero que se le desvió la puntería y la bala sólo le había aguerejado la gorra. La guardia civil lo ha puesto a disposición del juzgado, juntamente con el revólver, que tenía cinco cápsulas sin descargar.

Según se dice, la novia, al enterarse de este hecho, ha llamado imbécil al enamorado galán.

Teatros

PLAZA DE TOROS. El programa para la función de esta noche ofrece varios atractivos, pues además de la precoz cancionista La Sella, el gran Arcino y Los Raabins, debutarán los Hermanos Sánchez, Los cartagenos y la aplaudida cantadora de aires regionales Emilia Benito, tan conocida del público valenciano.

Con estos alicientes no es difícil augurar que la Plaza de Toros se verá llena.

Bibliografía

La Ciencia Química y la vida social. Conferencias de vulgarización científica dadas en el Paraninfo de la Universidad Literaria y en el Centro Escolar y Mercantil de Valencia del 23 al 28 de Noviembre de 1915, por el Padre Eduardo Victoria, jesuita, doctor en Ciencias y director de Laboratorio Químico del Ebro. Las conferencias, que tanto interés despertaron, acaban de publicarse en un magnífico tomo de 260 páginas, ilustradas con 88 grabados primorosos, que ayudan poderosamente a la perfecta percepción del texto.

Nada hemos de decir de esta obra, por no entorpecer su relevante mérito. Todos conocen al Padre Victoria, pero no todos tienen noticias de sus últimos trabajos en las ciencias Químicas y Biológicas y de cuanto deben a sus esfuerzos algunos de los progresos introducidos recientemente en estos dos ramos del saber. Contiene el libro las seis conferencias divididas en tres partes:

Primera.—«La nación». Tres conferencias primeras considerando en cada una de ellas, respectivamente: I, «La ciencia Química y la vida nacional»; II, «La ciencia química y la ciencia de los explosivos»; III, «La ciencia Química y la Terapéutica».

Segunda.—«La región». Corresponden a esta parte la IV y V conferencias, y en ellas se hacen acertadísimas observaciones sobre la industria y agricultura valenciana, en sus relaciones con la ciencia Química.

Parte tercera.—«La familia». De un interés extraordinario la última conferencia y única de esta parte. De una manera clara y sencilla expone el Padre Victoria la influencia de la ciencia Química en la vida doméstica.

En toda la obra hay un perfecto orden, desmenuándose todas sus partes con la claridad y concisión que requieren estos asuntos; razón por la que los problemas más intrincados se hallan resueltos en esta obra al alcance de cualquier inteligencia.

La recomendamos para aquellos que de veras quieren ilustrarse en estos asuntos.

Lápidas

Expedición permanente. Especialidad en el mármol negro de Bélgica. Precios reducidos. RONCESA.—Paz, 31, Valencia

Espectáculos

RUZAFÁ.—Sección continúa de cine desde las 4,30 de la tarde.

CIRCO REGIOES.—A las 8,30 y 10,15. Grandes funciones de variedades.

PLAZA DE TOROS.—A las 8. Variedades.

Publicaciones

El número 98 de la Revista de Higiene y Tuberculosis, que dirige el doctor Chabás, publica, entre otras materias, los límites del contagio tuberculoso; Otro caso de tuberculosis gástrica; Notas ibero-americanas de Tinología, etcétera.

Mundo Gráfico.—Más de 60 fotografías de los principales sucesos de actualidad publica esta semana la popular revista ilustrada. 20 céntimos el número en todos los quioscos.

Hemos recibido el número 186 de La Medicina Valenciana, que dirige don Ramón Gómez Ferrer, que inserta variado sumario.

Región

BENAGUACIL. Ha salido con dirección a Benicarló (Castellón), para pasar lo que resta de vacaciones al lado de su familia, el señor maestro de la Escuela Legitimista, don José A. Bonet y Arnao. Le deseamos el más feliz de los viajes y que la estancia en su pueblo le sea en extremo grata, ya que sus contadas las veces que suale ir allá.

MACASTRE. Los días 20 al 27 del actual se celebrarán en el pintoresco pueblo de Macastre lucidas fiestas.

El día 20, al toque de alba, volteo general de campanas, disparo de morteretes y diada. A las diez, Misa de Comunión general; a las doce, la cantada, con sermón; por la tarde, a las seis, lucida procesión, y por la noche, serenata en la plaza del General Salamanca y disparo de una ruidosa corda.

Los días 21 y 22 serán dedicados a los Patronos del Salvador y Santa Bárbara, celebrándose igual programa de festejos que el día anterior, disparándose, además, bonitos castillos de fuegos artificiales.

Durante los días 23 y 24 se celebrarán bonitos e interesantes festejos, tales como cuecucias, patos al agua, corridas de pollos en sacos, carreras de bicicletas y motocicletas desde el pueblo a Quinete, estando encargado para recibir las inscripciones de los que deseen tomar parte en estos festejos el conocido artista de la localidad, don José Ballester, hijo. Además, el día 24 se juzgará un interesante partido de pelota entre aficionados jugadores de este pueblo y el de Guaduasar.

El inteligente mecánico de Cortes, don Segundo Pardo, con objeto de dar mayor atractivo a estos festejos, ha prometido verificar una de las tardes, en la explanada del Castillo, las pruebas de un aeroplano de su invención.

También el aplaudido concertista, hijo del pueblo, don José Clemente Pichai, recibiendo de su tío artístico por América, se ha ofrecido a tomar parte en las veladas teatrales que han de celebrarse.

Como en años anteriores, la colonia veraniega, que el presente es muy numerosa, proyecta celebrar una lucida cabalgata.

Los días 25, 26 y 27 se celebrarán las solemnes Cuarenta y Horas que anualmente celebra la Asociación de la Guardia y Oración al Santísimo Sacramento.

GUADASUAR. Las fiestas celebradas en esta villa al Santísimo Cristo de la Peña resultaron muy brillantes.

El día 6, por la mañana, hubo solemne Misa, cantándose a cuatro voces la «Assumpta», del maestro Haller.

Por la tarde, una lucida procesión recorrió las principales calles.

En dicha procesión se estrenó una riquísima anda, trono del Santísimo Cristo. Consta de dos cuerpos: el primero, que forma la base, es todo dorado y con adornos de talla, y el segundo es de forma octogonal. En los cuatro lados para-éle a las bases hay cuatro capillas, donde se representa en preciosas esculturas la vida del Salvador.

En la parte superior de los otros lados descansan cuatro ángeles de un metro de altura, sosteniendo atributos de la Sagrada Pasión. Obra, en una palabra, delicada en sus pormenores y monumental en su conjunto.

El pasado domingo se celebró la fiesta que el Sindicato Agrícola dedica a su Patrono el Santísimo Cristo de la Peña.

Consistió en una Misa cantada a tres voces, panegírico a cargo de un hijo del pueblo y Comunión general.

Hubo disparo de morteretes y tracas.

LA INYECCIÓN YER. Cura en 36 horas la Blenorragia y toda clase de flujos antiguos o recientes. Resultado infalible del 99 por 100 de los casos. Precio: Frasco Ptas. 4. De venta en todas las buenas Farmacias y Droguerías.

AL CERRAR. (POR TELEGRAMA) Madrid, 18. Huelga sucionada. Nueva York.—Existe la firme creencia de que no llegará a declararse la huelga de ferroviarios, o que si estalla, el conflicto éste será de corta duración.

Los obreros se quejan. Málaga.—Los obreros de los Altos Hornos se han quejado al gobernador de los abusos de los capataces. Piden el reconocimiento del Sindicato y han anunciado la huelga si no se les atiende.

Combate entre chinos y japoneses. Londres.—Telegrafos de Tokio que los japoneses han sostenido un combate con las tropas chinas en Chiam-Chiau-Fu, a 132 millas al NO. de Mukden.

Ex mariscal sacerdote, fallecido. Roma.—Confortado con los auxilios espirituales ha fallecido el ex mariscal de dragones pontificio don Luis Zambini. Tomó parte brillantísima y activa en los hechos de armas de 1867 y la defensa de Roma en 1870.

Párrocos absueltos. Roma.—El tribunal de Bolonia ha absuelto con toda clase de pronunciamientos favorables varios párrocos italianos que habían sido calumniosamente acusados de actos antipatrióticos.

La Hullera de Mieres. Una comisión de la Hullera de Mieres ha conferenciado con el señor Gasset para manifestarle que ellos no son responsables de la subida del carbón.

El Sr. Marqués de Cerralbo. Ha marchado a Santa María de Huerta (provincia de Soria) el señor marqués de Cerralbo, con su hija política la señora marquesa de Villahuerta.

Las Obligaciones del Tesoro. La suscripción de Obligaciones del Tesoro ha ascendido hoy a 240.000 pesetas.

Huelga de tornilleros. Oviedo.—Los obreros de la fábrica La Tornillera Asturiana, de Langreo, se han declarado en huelga por haber sido despedido un compañero.

Exposición de Artes e Industrias. Ciudad Real.—Se están celebrando las fiestas con gran animación. Hoy se ha inaugurado la Exposición de Artes e Industrias regionales.

Política veraniega. San Sebastián.—El presidente del Consejo, señor conde de Romanones, siguió guardando cama hoy.

Incendios de montes. Avila.—En el monte del pueblo de Andrade se ha iniciado un incendio. El fuego ha consumido 10 hectáreas de pinos.

Accidente marítimo. Cuatro ahogados. Villagarcía.—En Santa Eugenia de Riveira, cinco labradores se embarcaron para dirigirse a la Isla Salvora.

Los terremotos. Numerosas víctimas.—Muchas casas destruidas. Roma.—Se han registrado fuertes terremotos en Ancona, Tesano y Rimini.

Parte oficial ruso. Poldhu.—Oficial ruso de la tarde.—Ocupamos la parte de la orilla accidental de Ziota-Lipsa.

Parte oficial italiano. Polhu.—El parte italiano anuncia nuevos avances al Este de Gorizia y Norte de Carso, donde apresaron 353 hombres.

Preocupación en Alemania. Roma.—Según noticias indirectas, en los centros berlineses se sigue con creciente preocupación el curso de las operaciones austro-italianas sobre el Isonzo.

Parte oficial alemán. Nauen.—FRENTE OCCIDENTAL.—Se rota gran actividad en todo el frente. En Armentières (Artois), han resultado infructuosos los ataques del enemigo.

Estado de Flores. Badajoz.—Dicen los médicos a última hora, que el diestro Isidro Martí Flores podrá curar en 25 días si no se presentan complicaciones.

Política de verano. San Sebastián.—El embajador de Austria conferenció con don Amalio Jimeno durante media hora.

Incendio de yute. Cádiz.—Han sido presas de las llamas 4.000 bales de yute traídas de Calcuta para una casa sevillana.

Los submarinos alemanes y los ingleses. Londres.—En la Cámara de los llores, Lord Lydenha ha preguntado si el Gobierno estima que Alemania esté de acuerdo con la declaración hecha en Mayo al Gobierno de los Estados Unidos en el proceder de los comandantes de un submarino, que destruyeron navios sin previo aviso.

Segunda edición

Vertical text on the left edge of the page, including 'Gacetas', 'BADAJOZ', 'Flores', 'Teatros', 'Bibliografía', 'Incendios de montes', 'Accidente marítimo', 'Los terremotos', 'Parte oficial ruso', 'Parte oficial italiano', 'Preocupación en Alemania', 'Parte oficial alemán', 'Estado de Flores', 'Política de verano', 'Incendio de yute', 'Los submarinos alemanes y los ingleses', 'Segunda edición'.

Glaxo advertisement with logo and text: 'No debe darse a los niños de pecho leche de vaca ni de cabra en verano'.

Large advertisement for Glaxo: 'No debe darse a los niños de pecho leche de vaca ni de cabra en verano. porque, además de ser indigesta, se estropea tan fácilmente que un día u otro los hará daño. Cocida o esterilizada es aún más indigesta. Los productos que tienen harina, azúcar o drogas ocasionan trastornos gástricos. EL GLAXO (la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, que nadie ha podido igualar), es en verano el único y maravilloso alimento que los cría robustos y alegres. Muchos miles de niños deben al GLAXO la vida porque evita y cura la diarrea, aun en los casos más graves. Usese el biberón GLAXO, modo de higiene y fácil alimentación. EL GLAXO es ideal para convalescentes y enfermos. Venta en farmacias, droguerías y tiendas de comestibles.—Representante en Valencia, Rafael Leo Gallent, Eixarchs, 14, entresuelo.'

Diario religioso

SANTORAL DE HOY.—Octava de San Lorenzo, Santos Jacinto, confesor; Liberato, abad, y Bonifacio, mártires. El oficio y la Misa son de San Jacinto, con rito doble, color blanco y conmemoración de la infraoctava de la Asunción y del día de la octava de San Lorenzo.

DE MAÑANA.—Santos Agapito, mártir; Elena, emperatriz, y León, mártir. El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Asunción de Nuestra Señora, con rito semidoble, color blanco y conmemoración de San Agapito.

Se permite la celebración de Misas votivas y rezadas de Requiem. CUARENTA HORAS.—Terminan en el convento de las Reparadoras. Se descubre a las 5:30 de la mañana y reserva a las 7 de la tarde.

Mañana principiarán en la Real Capilla del Milagro, en sufragio de doña María López Peris, de Martín Mengod. Se descubre a las 6. ADORACION NOCTURNA.—Turno de San Ignacio de Loyola. CORTE DE MARÍA.—Nuestra Señora de la Divina Gracia, en la Catedral.

A JESUS SACRAMENTADO.—En el Real Colegio de Corpus Christi, a las 9 Misa solemne con exposición, y por la tarde a las 3:30, vísperas, completas con música y reserva. En San Nicolás, a las 9:30 Misa de Renovación, y por la tarde a las 5, Hora Santa por el Apostolado de la Oración.

A LA ASUNCION DE NUESTRA SEÑORA.—Novenarios. Continúan: a las 7:30 de la mañana en la parroquia de San Martín, con Misa de Comunión, meditación, Salve Regina y gozos, y en la de San Esteban, con Misa rezada, Salve y gozos; en San Andrés, a las 7:15 con Misa rezada, ejercicio y gozos.

A las 6 de la tarde en la Real Capilla del Milagro, con sermón por el reverendo P. Lorenzo G. Sempere, O. P.

Mañana a las 7 Misa cantada que dirá el Ilmo. Sr. Dr. D. Miguel Payá, Maestrescuela de la Metropolitana y Vicario Capitulár, S. V.

Movimiento bursátil comercial y agrícola

17 Agosto.

Cotizaciones en Lonja

ARROCES.—En cáscara: Amougüil, a 32'20 pesetas; Benlloch, a 33; Bomba, de 38 a 48 pesetas, con envase. Pesado en los puntos de origen, sin envase, los 100 kilos.

ALUBIAS.—Vieja cosecha: Amougüil y Pinet, de 48 a 49 pesetas; y nueva cosecha: Amougüil, Tranquillón y Pinet, de 49 a 50 pesetas los 100 kilos.

ALGARROBAS.—A 9 y medio reales arroba. En los pueblos de la región.

ACEITES.—De Oliva: Primera, a 16 pesetas; segunda, a 14'50; tercera, a 13 Andalus: A 11 pesetas arroba. Tortosa: De 18 a 21 pesetas cántaro. De cacahuet: País, a 12'50; extranjero, a 12 pesetas la arroba de 10'650 kilos.

AZUCARES.—Blanquilla, primera, de 67 a 68 reales arroba; pilón, cortadillo, a 75; centrífuga, a 70; florete, terrón, a 74, arroba de 12'780 kilos. Tendencia al alza.

HARINAS.—De fuerza. Flor corriente, a 50 pesetas; entera, primera, a 49; entera, segunda, a 48, los 100 kilos. Los cuales se refieren tan sólo a Valencia y poblados marítimos.

Doradas y blancas, sin precios por hoy. CACAHUET.—De dos granos: Blanco, primera, a 31 pesetas; blanco, segunda,

a 29; rojo, primera, a 31; rojo, segunda, a 29.

De tres y cuatro granos: Primera, sin existencias; segunda, a 37. Saco de 50 kilos, sobre muelle o vagón, con envase. De todas estas clases con muy escasas existencias. Mondado a 77 pesetas los 100 kilos, con envase.

CEBADA.—Del país, a 26'50 pesetas los 100 kilos, sin envase sobre muelle. Del extranjero, sin existencias.

TRIGOS.—Madrileños, a 36'50 pesetas; Huerta, a 37'50; los 100 kilos, sin envase, sobre vagón o muelle.

VINOS: Lifa: Viejo, a 6; nuevo, a 5. Cheste: Viejo, a 6; nuevo, a 5. Aldaya: Viejo, a 6; nuevo, a 5. Turis: Viejo, a 6; nuevo, a 5. Villar del Arzobispo: Viejo, a 6; nuevo, a 5.

Plaza de abastos

FRUTAS.—Peras tendrales, de 4 a 6'50 pesetas. Peras de don Gindo, de 2 a 2'50. Manzanas canal, de 2 a 3. Bresañas, de 11 a 13. Moscatel, de 11 a 13.

Plantas de Torreente, de 10 a 14. Galleta, de 7 a 9. LEGUMBRES.—Frijoles verdes, de 0'50 a 0'75 pesetas. Pimientos colorados, de 2 a 2'50. Tomates, de 1'50 a 2. Tomates, de 0'50 a 1. Garrofo, de 1'25 a 1'50. Reñón, de 3 a 3'50. Bachiocó, de 7 a 9 reales.

Abonos Sulfato de amoníaco 20-21 de nitrógeno, a 57 pesetas. Nitrato de sosa 15-16 de nitrógeno, a 47 pesetas. Nitrato de cal, 13 por 100 de nitrógeno, a 42 pesetas. Superfosfato de hueso, de 18/20, a 12 pesetas. Superfosfatos de cal 10-12 ácido fosfórico, a 9'80. Hasta el 18/20, a 14'85. Superfosfato M. N. 26 por 100, fosfa-

to de cal y 8 por 100 sulfato manganoso agrícola, a pesetas 13'35. Sulfato de hierro triturado, a 11'50 pesetas.

Se entienden estos precios sobre vagón y con envases por 100 kilos. Las restantes materias, sin existencias.

Carbones Antracita inglesa, de 155 a 160 pesetas. Fragua inglesa, de 155 a 160 pesetas. Cardiff, de 150 a 155 pesetas. Pines, de 150 a 155 pesetas. Galleta, de 111 a 115 pesetas. De Utrillas: Cribado, a 73 pesetas los 1.000 kilos. Galleta, a 77 pesetas. Granza, a 72 pesetas. Granalla, a 72 pesetas. Menudo, a 84 pesetas. Briqueta, a 80 pesetas.

En el Matadero Vacunos canal, a 2'10 pesetas kilo. Lanar canal, a 1'90 pesetas kilo. Cabritos canal, a 2'25 pesetas kilo. Cerdo canal, a 2'30 pesetas kilo. Detail.—Vacuno: Filete, a 5 pesetas kilo; cadera, a 3 pesetas; carne con hueso, primera, 2 pesetas; carne sin hueso, primera, 2'50; carne con hueso, segunda, a 1 peseta.

Lanar: Pierna, a 2 pesetas kilo; chuletas, a 2'40 pesetas; cabes, a 2'80 pesetas; corriente pobre, a 1 peseta. Cerdo: Lomo, a 4 pesetas kilo; magro, a 3 pesetas; tocino, a 2'40 pesetas; longanizas, a 2'40 pesetas, y morcillas de cebolla, a 1'20 pesetas.

Mercados extranjeros

Los melones Cardiff, 12. Ofrecido cargamento del vapor Cirilo Amorós. Número 24, de 14/6 a 15/6. Número 36, de 17 a 18/1. A la venta unas pocas cajas del vapor Leonora. Demanda muy activa.

Número 24, de 18 a 19/9. Número 36, de 20 a 22/1. La cebolla Liverpool, 14. Mercado desmorralizado. Muy poca demanda. Los 45, de 7/ a 7/6. Los 55 y 65, de 8/ a 8/6.

Tenemos noticia que algunos señores comerciantes de esta plaza han recibido un telegrama circular de Liverpool firmado por todos los señores representantes en dicha plaza, recomendando suspensar embarques de cebollas durante 15 días en vista de la gran desmorralización que existe en el mercado de Liverpool, debido a los excesivos embarques.

Bursátiles

Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza correspondiente al 16 de Agosto de 1914. París, cheque bancario 84'50. Londres, cheque bancario 23'78. Londres, cheque comercial, 23'43 a 23'58.

Madrid, 16. 4% Inter. 7'005 Francos. 5'390 4% Interior. 0'900 Libras. 2'398 4% Int. ext. 0'900 Azuc. 0'00, 0'00, 0'00 4% Amortiz. 0'850 Río de la Plata. 0'00'00 4% Amortiz. 0'800 Cédulas hipotec. 0'725 Tabacaleras. 2'900 Oros americanos. 0'003 4% Int. 8'425

Ayuntamiento

Se hace saber que el día 22 de este mes, a las doce horas, tendrá efecto en la Casa Consistorial la subasta para la construcción de una alcantarilla en la calle de Banquells.

El alcalde ordenó ayer los siguientes: Efectos timbrados, 991'66 pesetas; Junta de Administración del Grao, 2.166'66. Disposición acertada. El señor Curtea ha ordenado al jefe de la Guardia municipal impidan con toda

Subasta

Se hace saber que el día 22 de este mes, a las doce horas, tendrá efecto en la Casa Consistorial la subasta para la construcción de una alcantarilla en la calle de Banquells.

Pagos

El señor Curtea ha ordenado al jefe de la Guardia municipal impidan con toda

Disposición acertada

El señor Curtea ha ordenado al jefe de la Guardia municipal impidan con toda

energía sus subordinados el abuso que cometen algunos bañistas en la playa de Caro.

Declaración de reses

Ayer terminó el plazo concedido por la Alcaldía para que los poseedores de reses vacunas, cabrias, lanares y de cerda, domiciliados en el término municipal de Valencia y poblados anexionados, se colocasen dentro de la ley, haciendo las correspondientes declaraciones de las mismas en la Administración del arbitrio de Carnes, situada en la calle del Hospital, número 11, para la constitución de los depósitos de ganados que previene el artículo 13 del reglamento vigente. Pero como quiera que el término municipal es muy extenso y puede darse el caso de que el aviso no haya llegado a noticia de los domiciliados en caseríos, alquerías y poblados apartados de la capital, y con el fin de dar todo género de facilidades a los interesados, para poder ser luego severo al exigir las debidas responsabilidades a los que no cumplan lo prevenido, ha dispuesto que se prorrogue el plazo de presentación de relaciones de reses hasta el día 31 del corriente, advirtiéndole que, transcurrido este nuevo plazo, las reses cuyos dueños no hayan constituido el depósito serán consideradas como introducidas fraudulentamente y decomisadas por los agentes sanitarios, amén de la imposición de la multa correspondiente.

Sala de vacaciones

Francisco Navarro García ocupó el banquillo, procesado por quebrantamiento de condena. Acusado de un delito de hurto comparado José Giménez Manzanares. En ambos juicios informó don Buenaventura Guillém.

Tribunales

Francisco Navarro García ocupó el banquillo, procesado por quebrantamiento de condena. Acusado de un delito de hurto comparado José Giménez Manzanares. En ambos juicios informó don Buenaventura Guillém.

Sala de vacaciones

Francisco Navarro García ocupó el banquillo, procesado por quebrantamiento de condena. Acusado de un delito de hurto comparado José Giménez Manzanares. En ambos juicios informó don Buenaventura Guillém.

Tribunales

Francisco Navarro García ocupó el banquillo, procesado por quebrantamiento de condena. Acusado de un delito de hurto comparado José Giménez Manzanares. En ambos juicios informó don Buenaventura Guillém.

Sala de vacaciones

Francisco Navarro García ocupó el banquillo, procesado por quebrantamiento de condena. Acusado de un delito de hurto comparado José Giménez Manzanares. En ambos juicios informó don Buenaventura Guillém.

Tribunales

Francisco Navarro García ocupó el banquillo, procesado por quebrantamiento de condena. Acusado de un delito de hurto comparado José Giménez Manzanares. En ambos juicios informó don Buenaventura Guillém.

Antes de tomar la DENTINA CAÑIZARES



Caja-estuche una peseta

¡Madres! ¡No os dejéis sorprender por otras Panaceas!

Las madres, que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos. A las primeras cucharadas sosiega al niño, facilitándole, en todos los casos, el babeo y dentición difícil; quita el vómito, dolores de vientre, inflamación y toda clase de diarrea.

DENTINA CAÑIZARES

les brotan rápidamente fuertes y sanas dentaduras. Ninguna como ella, y con una sola caja, cura los trastornos de la dentición; cambiando el estado general de los niños y transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos.

Recházese toda dentina que no sea la de Cañizares y cerrada en su caja-estuche metálico (modelo registrado), con las dos figuritas de los niños.

Después de tomar la DENTINA CAÑIZARES



Caja-estuche una peseta

Antigua Zapatería del Cazador. Calle de la Carda, número 20. Fundada en el año 1859. OJO. No confundirla con ninguna otra casa.

Cristalería Moderna. Cristales planos de todas clases y tamaños. Vicente Gironés. SE COLOCAN A DOMICILIO. AVELLANAS, 10. VALENCIA.

ZAMPIRONI. Perfume higiénico y desinfectante. Desodorante de toda clase de miasmas. De venta en todas partes.

DIRECTORIO VALENCIANO. Guía Especial de las provincias de ALICANTE, CASTELLÓN DE LA PLANA Y VALENCIA. Contiene las señas de todos los que ejercen algún comercio, industria o profesión en cada población.

VELAS DE CERA CHOCOLATES QUINTIN RUIZ DE GAONA VITORIA

Pensión Hotel. Gran casa de viajeros, instalación a la moderna. José Soriano Perelló. Nave, 15, piso 1.º

BUQUES. Servicios combinados Vapores Correos de Africa y A. Ferrer Peset y Hnos.

A los enfermos de la vista y reuma. Clínica paraguaya Sud-Americana. Gran especialidad en toda clase de enfermedades de los ojos.

Cooperativa de crédito agrícola y unión de Sindicatos agrícolas. Asociación fundada para el auxilio y defensa mutua de propietarios, ganaderos, colonos y obreros del campo.

Academia de Corte. "ESPAÑOL RUBIO". Se ensina a cortar es paño de 1.ª, 2.ª y 3.ª clase.

Fábrica de Ornamentos de Iglesia Justo Burillo y Comp.ª

Terciopelos-Tisúes en plata y oro fino a realce y plano. Espolines, Rasos y Noblezas en seda, metal plata y oro fino del mejor título, garantizado. Géneros especiales para trajes Corales, Damasos y toda clase de tejidos de seda. Pasamanería de seda, oro fino y plata y todo lo relativo al Culto Divino. Encajes y guarniciones de todas clases para Albas y Roquetes. Se restauran ornamentos antiguos y se traspasan a otros fondos garantizando su perfección. Se compran antigüedades.



Año VI.

Nadie es lo

Un portero de un seño de ministros de paña por un chofer no podía recibirle estaba ocupado. Menos mal que, por Jonso con un chofer, sidentia, que, sin duda, tiene aficiones de mucho de asuntos de lo que le dijo que aguardara podría tratarse de un ofrecido al conde un au si en vez de tomar fer lo confunde con un yoría o con algún con el conflicto habría sido que entonces no le o que espere un momento le envían enhorramala, tarlas los porteros de las rentas de poco más. El error se deshozo so se hubo sacado las de camino, y el por sora que había confun tenía cara de majestad que el propio rey de Alaba esto la perspi la Presidencia del Cons de luego, mejor golpe modesto cronista, que bien por chofer a uno nudos y encopetados pr al excelentísimo señor de Rutorio y de la Isla a la sazón de la reina. La carne se me po cordando aquel percanco, tar un serlo disuso, p zano pretendía liquidar inmediata reparación en armas, etcétera, yo le pesar de que iba sin ga hasta sin peltiza, y que distancia de la punta de aficando el error que pa No es fácil en estos rango y la posición de la simple ojeada; se neces tración, y aún así vive trir sendas equivocacio pasaba por maestro en a hoy chascos enormes Resultan muy contac que parecen lo que rea cada uno de ustedes re amistades y relaciones y reconocza la gran verdad mos. De Romanones, ¿quién sidente del Consejo de m figura de la política. ¿Verdad que no lo parec do caso realizar un esfuerz lo? ¿Quién, viendo a do varez, no siente la pen de dar una palmada y nos sirva café o un refres ¿Y Berroso? Que ve diga si tiene cara de mi bre. Alba parece un poeta tenor de ópera barata, un co, forzando un poco la in menos ministro de Hacienda, ¿queréis menos r cargo y a cara? El señor I sar perfectamente por un r pueblo, por un secretario o rural, ¿pero quién es pecharle ministro de Estad De Dato, no hablemo de Santa Cruz, su fiel ar ferimos cierta curiosa ané en Aracachón unas señas dieron que tocara el va mueren, confundiendo con violín que diría la orqu r. Cuando dijeron a la aquel señor no era más estadista español, no lo es fama que no hubo mar cerlas. Bajando un poco la vist cosa que por el dueño de y a Nonupés por un taber Azzali, por un croupier de chego? Conocer la calidad de la aspecto externo es en arivism, de las subven de los bazares de ropas h imposible para el que niales de observar. Existe respecto a la moral de ntes, que no me atrevo a r demasiado absoluta, y es rruemos todo lo contrario. Agnancias indican, ya que se presume de aquello que co, pero también el sistema equivocaciones. La democracia, en su af los días causados por su fía un procedimiento para s y es el de que tratemos a mundo de igual a igual, y cuando se confunde al rey o el yerro no resista de tanto democracia no ha previsto o mundo portuñeses dispues de una estocada al que res ble prosapia. Sólo conozco a un hombre cecra o de ojos, nor arriba por delante o por detrás, realmente es, Ustedes debet también; me refiero al conde Collantes. CIRICI VEN

En cuarta pá

varios original

interés

IMAGENES SAGR

PIO MOLLAR, ESCULT

DES PACHO: ZARAGO

En cuarta pá

varios original

interés

IMAGENES SAGR

PIO MOLLAR, ESCULT

DES PACHO: ZARAGO